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Le Développement Durable, un sujet à long-terme 
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MAIS

• Défaut de sensibilisation des différents acteurs

• Nous avons besoin d’élargir la commission à d’autres acteurs engagés 
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• Cette analyse nous conforte dans le choix du CO2

• Notre vision macro de la problématique environnementale du transport des 

PST ne nous permet pas d’apporter des préconisations car elles sont trop 

larges et trop vagues

La collecte de données précises est indispensable pour tracer le parcours en 

CO2 des médicaments : 

• La collaboration de tous les acteurs impliqués dans la logistique des 

médicaments thermosensibles est nécessaire

• Il nous faut plus de réponses au questionnaire / Diffusion massive

• Nécessité de mettre en place un observatoire du transport des PST



Conclusion5555
Le Développement Durable, un sujet d’avenir inconto urnable

Les attentes des professionnels de santé évoluent

Le secteur pharmaceutique doit développer dès 
maintenant des stratégies d’avenir pour : 

� Anticiper le renforcement de la réglementation � Anticiper le renforcement de la réglementation 
visant à responsabiliser les acteurs

� Anticiper la mise en place des démarches CO2 
qui concerneront très vite d’autres impacts 
environnementaux 

� Répondre aux attentes et demandes des clients 
qui vont de plus en plus dans ce sens



Transport sous chaîne du froidTransport sous chaîne du froid

Coûts Economiques et Sociaux Coûts Environnementaux 

Conclusion5555

Poursuite de l’étudeConséquences

Analyse de données

Rendez-vous en novembre 2014 avec des 
recommandations pratiques!
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2 moyens de répondre à notre enquête : 

• compléter le formulaire qui vous a été remis

• répondre au questionnaire en ligne
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• Accepteriez-vous d’être contacté par la commission p our des 
questions supplémentaires?

• Vous avez mis en place une démarche Développement Du rable 
au sein de votre structure? Accepteriez-vous de témo igner et de 
nous faire part de votre expérience? 



Merci de votre attentionMerci de votre attention

Gilles Labranque

PDG


